
黄燕儀校友簡歷



1979年，我於裘錦秋英文書院 {後易名為裘錦秋中學(

葵涌)}畢業。母校栽培我成長，我對母校有強烈的歸屬感，

畢業後一直與母校保持聯繫，關心母校的發展。由2016年

開始，我已擔任母校的校友會主席，屹今已達九年之長。

任內，我致力凝聚校友回饋母校，亦積極、熱心籌辦

社會公益事務，履行校友會主席的職責。每年，我都會為

校友們舉辦多元化的活動，有遠足、郊遊、聚餐；又籌辦

攝影比賽、探訪老人院/老人中心、為社區街坊寫揮春、

組織文化交流等活動；並聯繫各行各業的校友重返母校，

與師弟妹分享工作經驗；更斥資贊助母校籃球隊到海外集

訓等等。當中最感榮幸的，乃參與母校五十周年校慶活動、

邱裘錦蘭校監榮休之喜的籌備工作。

黄燕儀 Ivy



在職期間，我曾任職美資企業Flextronics旗

下的「超毅電子集團」高級副總裁。自1985

年起，我已涉足線路板行業，近三十年的

從業經驗，令我不僅對線路板業瞭如指掌，

亦具備廣闊的視野以及不斷創新的精神。

在我的領導下，「超毅電子集團」成功實

現客戶多元化。此外，我亦密切關注行業

的先進技術及最新科技動態對市場發展的

影響，一直以來，致力提高集團以及香港

業界的整體技術水平。我管理的企業用户，

由最初的電子手表市場，擴展至通訊、網

絡、手提電話、電腦、汽車，以至醫療產

品等高科技領域，成功開拓產品多元化的

國際市場，貢獻殊甚。
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工作熱誠以及
對業界的貢獻



我不但對線路板業的發展非常熱心，一直

以來關注行業的發展，更以我個人卓越的

才能，對業界重大的貢獻，備受行業同仁

和協會會員的肯定、尊重和愛戴，於2008年

至2012年，連續兩屆獲選擔任香港線路板協

會會長。雖然我已退休，離開線路板業務

的前線工作，但我仍關心行業的動向和發

展前景，樂於繼續擔任榮譽會長一職，積

極參與和推動香港線路板協會的各項活動。
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工作熱誠以及
對業界的貢獻



所謂「退而不休」，退休後的我，能騰出更多時間

與空間，將我豐富的知識和經驗，培育新一代的年

青人。除了籌辦講座，我還積極帶領大專學生到內

地和海外參觀各行各業的工廠，擴闊年青人的眼界

視野，讓他們對工業有更深入的了解。我亦曾擔任

教育大學和 IVE職訓局的導師，又曾參與保良局「共

創明Teen」的友師計劃等，以上種種，體現我樂於

提攜後進，將我寶貴的人生歷練，傳承予社會未來

的主人翁。黄燕儀 Ivy

分享工作經驗
培育年青人



公職

•       香港工業專業評審局副主席

•       香港線路板協會榮譽會長

•       香港創新科技及製造業聯合總會行業主席(綫路板)

•       港九塑膠製造商聯合會工業技術部部長

•       裘錦秋中學(葵涌)校友會主席

•       院士工業家協會副主席

•       香港工商界新春團拜榮譽主席

•       楊建文青年工業培育計劃副主席

•       保良局「共創明Teen」友師

獎項/榮譽

2011 : 裘錦秋中學（葵涌）第一屆「自強不息成就獎」

2013 : 香港工業專業評審局 「榮譽院士」

2023 : 全國第十屆當代國畫水墨畫展 - 佳作獎
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在此，希望大家支持我擔

任新一屆的校友校董，盼

能參與校務決策，進一步

發揮校友與校方之間的溝

通橋樑。我亦將繼續以推

動母校發展為己任，實踐

「服務校友、回饋母校」

的使命，毋忘初心！





多謝大家支持 !


